

Jusqu'à la Toussaint, nous en avons l'assurance, les pèlerins continueront d'affluer à Notre Sanctuaire.

Personne ne manque de visiter le Monument à la fontaine, d'y boire de l'eau de la bonne Ste Anne et d'en apporter dans sa famille.

Que Notre Sainte Patronne bénisse tous ces pieux pèlerins et leur obtienne toutes les faveurs spirituelles et temporelles qu'ils sollicitent !

LA FÊTE DE LA BONNE STE ANNE.

A Sainte-Anne de la Pointe-au-Père, le 26 juillet le spectacle était vraiment des plus édifiants. Plus de 1500 personnes étaient accourues pour célébrer dans notre sanctuaire, malheureusement trop étroit pour les contenir tous, la fête de leur Mère bien aimée. Dès les cinq heures du matin l'église était littéralement remplie et elle le fut jusqu'à midi. Plusieurs prêtres étaient de grand matin à entendre les confessions ; il y eut foule jusqu'à la grand'messe. Furent distribuées plus de 1000 communions.

Les Messieurs du clergé présents étaient M. le chan. J. B. Blanchet, curé de Ste-Luce, M. le chan. Bilodeau curé de S. Anaclet, M. le chan. P. J. Saucier curé de Ste-Anne, RR. MM. A. Duval ass.-curé de Ste-Anne, D. LeBel, curé de Ste-Blandine, Henri Lavoie secrétaire de l'Evêché, S. Maheu, curé de S. Donat et M. l'abbé J. E. Roy, ecclésiastique de S. Anaclet.

La messe solennelle à 9 $\frac{1}{2}$ heures, fut chantée par le Rév. S. Maheu, M. le chanoine Blanchet donna le sermon. La gloire des saints dans le ciel est la récompense de leurs vertus. Sur la terre, les saints sont glorifiés par de nombreux miracles. Pour avoir part à la gloire des saints,